

La récolte des coquillages dans l'Aire Marine Éducative

Dans le cadre du projet de notre classe sur le thème de la nature, nous, les élèves de la classe CP, nous sommes beaucoup intéressés au milieu marin.

Après avoir travaillé autour de l'Aire Marine Éducative (parler de sa superficie...), des animaux marins, des coquillages, des crustacés... (parler de la classification du règne animal et de leur chaîne alimentaire), de l'environnement, nous avons fait le choix d'aller récolter des coquillages.

En effet, avec quelques parents, nous avons passé deux jours à longer toute la côte de l'Aire Marine Éducative afin de pouvoir collecter suffisamment de coquillages pour la réalisation de jolies objets (aquarium, miroir décoratif...) que nous présenterons aux parents.

La découverte de cette Aire Marine Éducative a été très bénéfique pour que les élèves comprennent qu'ils doivent être responsables de leur environnement.

De plus, cette expérience, hors de l'école, fut, également, une belle expérience de vie collective.

Les élèves de la classe CP sont fiers de présenter les objets qu'ils ont réalisés avec les coquillages collectés lors de leur découverte du milieu marin.

Récolte de coquillages



Décoration du miroir



Fabrication de l'aquarium